

## La vicepresidenta Raquel Peña encabeza la entrega de apartamentos en La Vega

La Vega, RD – 20 de octubre de 2024. – La vicepresidenta de la República, Raquel Peña, visitó hoy la provincia de La Vega, acompañada por la Gobernadora Provincial, Luisa Jiménez, para encabezar la entrega de apartamentos en la comunidad de El Riito.

Este evento, que marca un hito en el compromiso del gobierno con el desarrollo y bienestar de la región, tiene como objetivo brindar un techo digno a muchas familias veganas, mejorando su calidad de vida y promoviendo el progreso de estas comunidades.

En la actividad estuvieron presentes importantes figuras del ámbito político y social, entre ellas Ángel de la Cruz Hernández, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Provincial; Rafael Burgos Gómez, director general de Bienes Nacionales; Limber Cruz, ministro de Agricultura; Ramón Rogelio Genao, senador provincial; Agustín Burgos y Carolin Mercedes, diputados de La Vega; y Joel Martínez, alcalde interino de La Vega, entre otras autoridades locales.

*"Hoy cumplimos el sueño de muchas familias veganas, otorgándoles la tranquilidad de contar con un techo propio",* expresó la vicepresidenta Peña.

Por su parte, la Gobernadora Provincial, Luisa Jiménez, agradeció la presencia de las autoridades nacionales y destacó la importancia de estas iniciativas para la provincia de La Vega.

Las familias beneficiadas se mostraron emocionadas y agradecidas con el presidente Luis Abinader por la entrega de los apartamentos, que representan un paso hacia una vida más segura y estable.



DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES  
GOBERNACIÓN PROVINCIAL LA VEGA

